

学校だより

⑧号

同志小

どうしぐわあ

令和4年6月17日
校長：金城光明



☆がんばりノート旬間

今年度、第1回「がんばりノート旬間」が①学校と家庭が連携し、児童の家庭学習の定着を図る。②児童が進んで家庭学習に取り組む姿勢を養う。のねらいで、5/9(月)から5/20(金)まで行われました。がんばりノート校長賞は、下記の通りです。校長賞の児童には、賞状と賞品が授与されました。
校長賞：2年(そだゆきあ・かみだひめり・あさとえみな)3年(しげひさゆう・おおしろみく・ともよせこうと)4年(高木美緒・奥原あんり・仲本菜々子)5年(末吉結衣・大山南捺・津波古笑愛)6年(譜久原凜心・高良留菜・眞境名莉子)ひがし学級(志堅原景清・土屋雄之・諸見里聖剛)



☆協力をお願い

今年度は、例年と比較しても雨の多い梅雨の期間です。気象庁の予想だと、あと10日前後で梅雨があけるようです。早く、梅雨が明けることを心待ちにしている方も多いことでしょう。さて、今日は、登下校時の送迎についての協力をお願いします。東門・西門と登下校時には車の数も多く、常に安全運転を呼びかけているところです。今年度は、例年と比較すると雨が多いせいか、東西門前で車を駐停車して、子どもを降ろす場面をよく見かけます。地域からは「危険なので是非、保護者へ注意を呼びかけてほしい」と学校への要望があります。門近くの駐停車、送迎のための校内への乗り入れを遠慮していただくようご協力をお願いします。

○マスクについて

今年度は、雨の多い年になりました。梅雨明けも例年通りだとあと10日余りですが……。梅雨が明けると暑い日が続く、熱中症が心配されます。そこで、マスクの着用について、是非、ご家庭でもお話をお願いします。学校でも引き続き、マスク着用についての注意点などの指導・声かけを行っていきます。

○不審者対応避難訓練「いかのおすし」

6/14(火)の3校時に不審者対応避難訓練が行われました。最近、本校周辺での不審者情報の報告が増えています。子どもたちは、学校等で犯罪に遭わないために「5つのやくそく」「いかのおすし」等を学びました。ご家庭でも「自分で身の安全を守る」ことについて話し合うことが大切だと思います。今一度、家庭で、不審者に遭遇したときの対応の仕方を親子で話し合ってください。

○城東っ子の活躍(おめでとう!)

5年生の名嘉泰生さん(卓球で団体3位)、下地良佳さん(ボウリングで優勝)の報告です。名嘉さんは、今月末福岡県で開催される九州大会に出場します。下地さんは、次の大会も優勝目指して頑張ってください。



○ピーマンすくすく成長

校内を見回ると2年生のベランダに子ども達が育てたピーマンがいくつかの実をつけて元気よく育っていました。



○沖縄県吹奏楽祭

6/12(日)に沖縄市民会館大ホールで行われた吹奏楽祭に本校、吹奏楽部が城南小学校と合同で出場しました。

市坪結衣菜
伊志嶺愛乃
我如古ヒタ
與座れい
小橋川早彩



